



ESTADOS

Publicado el 17 septiembre, 2013 - 10:01

Califica Fitch México crédito para el municipio de Monterrey

La agencia evaluadora indicó que el destino de los recursos obtenidos será para la reestructuración de pasivos y deuda municipal, lo anterior de acuerdo al decreto No. 44, publicado el 31 de diciembre de 2012.

Nacionales -

Monterrey, 17 Sep. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación de “AAA(mex)vra” a un crédito bancario contratado por el municipio de Monterrey con el banco BBVA Bancomer, por un monto de hasta mil 406 millones de pesos.

La agencia evaluadora indicó que el destino de los recursos obtenidos será para la reestructuración de pasivos y deuda municipal, lo anterior de acuerdo al decreto No. 44, publicado el 31 de diciembre de 2012.

Informó que la calificación del crédito está fundamentada principalmente en la fortaleza jurídico-financiera de la estructura que respalda el servicio de la deuda y la certidumbre existente en el comportamiento del activo utilizado como fuente de pago del crédito.

También, se apoya en la contratación de un seguro de cobertura ante cambios en la tasa de interés, la constitución y mantenimiento del fondo de reserva, así como por la calidad crediticia del municipio de Monterrey de “A+(mex)”, con perspectiva crediticia “estable”.

El crédito, apuntó, tiene como fuente de pago la cantidad mayor entre el 27.35 por ciento de las participaciones federales del municipio o 25.4 millones de pesos mensuales.

Refirió que la calificación del crédito está estrechamente ligada a la calidad crediticia de Monterrey, por lo que cualquier movimiento en la calificación del municipio, se podría ver reflejado directamente y en el mismo sentido en la calificación del financiamiento.

El incumplimiento de las obligaciones establecidas en los documentos de la transacción o alguna otra que se considere incrementalmente el riesgo, podría derivar en un ajuste a la baja en la calificación, resaltó.